

2月15日
三遠南信サミット



東三河、遠州（静岡）、南信州（長野）地域で、行政・地元住民などによる一体的な振興をめざしています。（全議員）

2月9日
東三河広域連合議会



平成28年度予算などが議決されました。（渡会清継 彦坂久伸 杉浦文平）

1月26日
医師会との意見懇談会



地域医療の担い手である先生方の率直な意見を伺いました。（文教厚生委員会）

4月の渥美半島の花 カーネーション



2月9日
愛知県後期高齢者医療広域連合議会



平成28年度予算などが議決されました。（大竹正章）

2月5日
愛知県市議会議長会



県内の市議会議長・副議長が集い国への要望（セントレア滑走路整備など）が議決されました。（太田由紀夫 渡会清継）

地方法人課税の見直しに 対する意見書を送付しました

国の税制改正により、法人住民税の税率が引き下げられることになり、市税の約3割が法人市民税である田原市の財政は、平成29年度以降著しい財政不足に陥ります。地域の実情を反映した適切な措置を求め、衆議院などに意見書を送付しました。

同様の意見書は、愛知県議会のほか、豊田市議会や、刈谷市議会でも送付しています。

太陽光発電設置のガイドラインの 早期施行を市長に要請しました

近年の急激な太陽光発電施設の増加に伴い、議会では、無秩序な設置を抑制するため、再生可能エネルギー施設立地規制検討特別委員会を設置し、8回の会議を経て、景観面・安全面からガイドラインを早期に施行するよう市長に要請しました。（4月1日ガイドライン施行）

◆再生可能エネルギー施設立地規制検討特別委員会◆
H27.9. -H28.3.



2月29日